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济宁矿业集团以抵账方式处理超标超配公车

2211辆辆奥奥迪迪车车抵抵账账882266万万元元

交通补贴更受

普通公务员欢迎

“希望车改方案早点出。”11日，一
济南市直机关公职人员说。近一段时
间，有关公车改革的消息就一直没有
停止，直到今年两会期间，李克强总
理所作的政府工作报告中明确指出，
今年将“启动公务用车制度改革”。

采访中，多名公务员表达了期待
车改方案尽早出台的愿望。按照去年
中央出台的《党政机关厉行节约反对
浪费条例》，取消一般公务用车，将适
度发放公务交通补贴，不得以车改补
贴的名义变相发放福利。

“适度发放公务交通补贴”，对许
多公职人员有一定吸引力。“够一定
级别的领导才配备专车，我们平时就
没有公车，有公务需要用车时，有时
也会感觉不方便，有时候甚至‘私车
公用’，而且公车的运营成本太高，取
消一般公务用车，发放交通补贴我们
是欢迎的。”一名普通公职人员说。

为了迎接即将到来的车改，一
些公职人员开始考驾照，还有人开
始买车。一名公职人员听说要进行
车改，在购买私家车时，特地挑选了
一款黑色的轿车，因为“这样看上去
更稳重，更适合开出去办公事。”

本报记者 马云云

兰陵县第二届

菜博会今日开幕

本报临沂4月11日讯(记者 高
祥 通讯员 贾传龙 李桂东 )
12日上午，第二届中国兰陵(苍山)国
际蔬菜产业博览会在兰陵国家农业
公园开幕，博览会共吸引美国、英国
等15个国家和地区的677家企业参展，
此次菜博会为期一个月，将继续围绕

“优质、安全、绿色、健康”主题，集中
展示该县蔬菜产业发展的成就。

兰陵县委副书记矫晓斌介绍，第
二届中国兰陵(苍山)国际蔬菜产业博
览会核心展区共设计展位707个、展区
划分为室内展馆和室外展馆，总面积
8 . 5万平方米，其中，室内展馆1 . 3万平
方米、室外展馆7 .2万平方米。

世世园园村村正正式式开开门门纳纳客客
将作为后勤基地为游客提供住宿餐饮等综合服务

本报青岛4月11日讯(记者
刘腾腾 ) 4月11日，青岛世

园会世园村正式开村。在世园
会开园运营的半年内，世园村
将作为重要的后勤保障基地，

为国内外参展方和各界游客提
供停车、住宿、餐饮、办公、商务
和会议等综合服务。

11日上午，青岛世园会世
园村正式开村纳客，世园村紧
邻世园会园区，位于青岛滨海
公路和世园大道交汇处，总建
筑面积22 . 6万平方米。记者在
世园会执委会提供的世园村总
平面图上看到，世园村中包含
世园大厦，建有世园寒轩酒店、
世园假日酒店等，设有办公休闲

中心、餐饮中心以及后勤保障中
心，还有茶博园以及度假村。

“世园村共分四个片区，包
括行政指挥中心、新闻服务中
心、商业服务中心和后勤保障
基地，建有独立的消防站，配备
了独立的污水处理系统，承担
着世园会的服务保障功能。”世
园会管理部经理刘钦科介绍。
在世园村里，世园会特许产品、
青岛旅游纪念品专卖店也已开
门纳客，多家星级酒店和20余

家特色餐厅已入驻。世园寒轩
酒店总经理陈永智告诉记者，
酒店按照五星级的标准建设，
里面有客房220间，包含三个餐
厅，提供有台湾特色的餐饮服
务，还设有会议室、健身房和休
息室等办公和娱乐场所。“整个
世园村的酒店共有833间客房，
能容纳2024名客人住宿，酒店
周边的停车场共有900多个车
位供游客停放车辆。”刘钦科告
诉记者。

本报济宁4月11日讯 (记者
马辉 ) 10日，记者从济宁市

属国企——— 济矿集团采访了解
到，近期，该集团对超标超配
公车进行集中治理，其中21辆
奥迪车通过抵账方式转出，共
抵扣账务8 2 6万元，远远高出
专业评估机构评出的373 . 9万
元。对超标超配的公车进行处
理，最大限度地保证了国有资产
的权益。

鲁HGF71X处理价55万元，
已抵账；鲁HW976X处理价40万
元，已抵账……当日，在济矿集
团的办公室，记者看到了这样一
组数据。为了治理自身公车超标
超配的问题，今年1月下旬，济矿
集团开始对公务用车的管理进
行规范，降低了公务乘用车的标
准，并根据各单位生产经营规
模、机关人员及科室数量等情况
对各企业公务用车数量进行了
限定，明确了超标、超配置数量
公车的处理时限。集团机关奥迪
车辆分别由下属企业予以抵账
处理，包括机关和下属矿厂的28
辆奥迪车将全部通过抵账方式
进行处理。

集团办公室的王主任告诉

记者，通知下发后，集团领导和
各下属企业主要负责人陆续停
用了奥迪车。按照之前的考虑，
超标车的处理方式主要包括抵
账、公开拍卖、厂家置换、报废
等。已行驶10万公里或3年以上
的要求进行抵账，其他车辆可采
取公开拍卖和厂家置换等方式
处理。目前，抵账车辆处理价格
都明显高出车辆最高评估价的
价格，已抵出的21辆奥迪车共抵
扣账务826万元，远远高出车辆
评估价373 . 9万元。

“现在煤炭价格处于低谷，
煤炭企业的资金链也非常紧张，
与其将债务挂在纸面上，还不如
通过车辆抵账的方式，抵扣一些
欠款，反正企业对车辆也有需
求。”一位通过抵账取得奥迪车
的某工程机械公司负责人告诉
记者。

集团负责此事的一位陈姓
工作人员告诉记者，集团机关及
各企业28辆奥迪车，均委托有资
质的2家以上评估机构作出了客
观的价值评估，确保车辆处理价
公正合理。

截至目前，该集团已有21辆
奥迪车通过抵账方式处理。除此
之外，集团另外12辆超限量配置
的公务用车也均通过抵账方式进
行了处理。至此，该集团机关及企
业所剩车辆仅能满足日常工作所
需，其中的一家下属企业——— 安
居煤矿仅剩公务用车四五辆。

在此次公车治理中，不
仅是公务用车，济宁矿业集
团对机关总部人员上下班乘
坐的通勤车也进行了改革。
于2012年购置的两辆大巴车
已于去年转给了下属煤矿，
而机关人员则全部乘坐由集
团租用的公交车上下班。

济宁矿业集团总部位于
济宁东部科技新城，由于很多
机关工作人员曾在基层煤矿
工作过，因此居住在距办公楼
较远的西部城区，最远的有16

公里左右，为此，集团当时采
购了两辆大巴作为通勤车。目
前为了降低支出，集团又将两
辆大巴车转到了原通勤车车
况不好的基层煤矿，而改为租
赁公交车接送员工上下班。

“现在，两辆公交车每天
的租金为1000元，这样算下
来，一年要比原来节省支出7

万余元。”办公室主任告诉记
者，节省下来的费用主要包
括司机工资、油耗和维修费
用等。 本报记者 马辉
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通通勤勤车车改改租租赁赁，，每每年年能能省省77万万多多

济矿集团下发的公车改革文件。 本报记者 张晓科 摄
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